
大豆期货的手续费？大豆期货手续费多少

大家好，如果您还对大豆期货的手续费不太了解，没有关系，今天就由本站为大家
分享大豆期货的手续费的知识，包括大豆期货手续费多少的问题都会给大家分析到
，还望可以解决大家的问题，下面我们就开始吧！
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期货放几天在卖怎么收手续费吗？

当然会收，不然期货公司怎么赚钱!像股指期货当天平仓的话是第二天及以后平仓
手续费的30倍，所以股指期货尽量少做日内交易，除非短线获利丰厚，希望回答对
你有帮助!

期货的特殊手续费是什么

期货手续费是指期货交易者在买卖期货成交后，按照成交合约总价值的一定比例所
支付的具体费用。通俗来讲期货的手续费相当于股票中的佣金，也可以被我们理解
为类似于介绍费、服务费之类的费用。在如此众多的期货交易品种当中，不同产品
的手续费计算方式也是不一样的，具体可分为按手数计算和按成交金额的比例计算
这两种计算方式，下面我们就结合一些相关实例具体给大家介绍一下，以便可以让
大家现学现用起来。

一、按手数计算

即一手手续费是多少，且产品的手续费都是由交易所规定按固定价格收取的，例如
：郑商所的苹果、棉花，上期所的黄金、铝，中金所的国债，大商所的黄大豆1号
等等一些产品就是如此，其计算公式为：N手某期货手续费=固定手续费×手数。

以郑商所的苹果期货举例，交易所的固定手续费为20元/手，假如有客户交易了10
手苹果期货，那么它的手续费为：20×10=200元，那么一手苹果期货的手续费也
就是20元了。

二、按成交金额的比例计算

它的手续费费率一般都是以万分之几，具体的计算公式为：N手某期货手续费=开
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仓/平仓成交价×交易单位（合约乘数）×手续费费率×手数。期交易产品有像大商
所的铁矿石、郑商所的鸡蛋、上期所的石油沥青等产品。以铁矿石为例，铁矿石的
手续费费率为万分之0.6，交易单位为100吨/手，目前最新开盘价格为611.5元。一
手铁矿石的手续费为：

611.5×100×0.00006×1=3.669

这两种手续费的计算方式和方法，其中需要注意的是所交易产品的手续费是否是双
向收取的，即开仓和平仓都要收取，而且五大交易所都制定了各自上市交易产品的
手续费标准，这一标准目前被简称为交易所标准，交易所制定的手续费也不是一成
不变的，有时也会对具体产品做出相应或连续的调整。另外，就目前期货交易市场
上的现状来说，交易所不能直接参与客户开户，市场上所有的交易者只能通过相关
期货公司的交易席位来参与期货交易，考虑到风险和成本控制等因素，因此各大期
货公司都会在交易所标准的基础上额外加收一定的费用，如加收2倍、3倍等，目前
这种现象也是被整个行业所认可的，而这些加收的费用也就成了养活期货公司的红
利。

大豆期货交割库是什么意思

大豆期货最后的交割日是最后交易日后的第七日，如果遇到法定的节假日就顺延，
交割地点由大连商品交易所指定交割仓库，大豆期货的最低交易保证金是合约价值
的5%，大豆期货交易手续费是不超过4元/手，交割方式是实物交割。

大豆期货报价单位是元(人民币/吨)，涨跌停板幅度是上一交易日结算价的4%，交
易时间是每周一至周五上午9:00～11:30，下午13:30～15:00，以及交易所公布的
其他时间，交割等级是大连商品交易所黄大豆1号交割质量标准(FA/DCED001-201
2)。

大连商品交易所大豆期货合约的标的物是黄大豆。后来由于国家转基因管理条例的
颁布实施，进口大豆暂时无法参与期货交割，为此，大商所对大豆合约进行拆分，
把合约拆分为以食用品质非转基因大豆为标的物的黄大豆1号期货合约和以榨油品
质转基因、非转基因大豆为标的物的黄大豆2号期货合约。

实物交割就是用实物交收的方式来履行期货交易的责任。因此，期货交割是指期货
交易的买卖双方于合约到期时，对各自持有的到期未平仓合约按交易所的规定履行
实物交割，了结其期货交易的行为。

期货交割库，就是存放期货交割所需实物的仓库。
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做期货，手续费一般都是多少？为什么有的期货公司收得高有的很低？

期货的手续费分为两部分：期货交易所收取的部分+期货公司收取的部分。

比如，螺纹钢期货，交易所收取的是成交金额的万分之一。按照螺纹钢现在的报价
，3400来算的话，就是3.4元。这一部分，是期货交易所收取的。

而期货公司会在这个基础之上，加一部分费用当做他们的收益。这个部分，就是差
距的主要来源。

在我08年刚开始交易期货的时候，期货公司收取的部分非常高，基本上是交易所
基础的一倍。比如螺纹钢可能就在3.4+3.4=6.8。

当时客户询问手续费为什么如此的高？期货公司回答说：因为我们的服务好啊！我
们的研发报告牛啊！我们可以帮你分析交易啊！

而且，当时行业普遍都是高标准，没有特别底的，所以期货公司那个时候的收入很
好。

但是，随着人们对期货认知的提高，这个因为服务而支撑手续费的理由就不好使了
，于是，我记得当年应该是有一家期货公司率先开启了交易所+0的手续费活动，直
接把行业的手续费格局给搅乱了。

当时，无论是期货公司还是交易所，都懵了一段时间，之后，手续费慢慢的变成了
现在的地步。期货公司基本上都是加很少的，比如一分钱，比如不加。当然，如果
你的手续费足够多，你还可以申请交易所那部分的返还。

所以，现在的手续费标准，一般都是交易所基础上加1分钱，这属于正常水平。比
这个标准高的，基本上都是因为信息不对称。比如很早之前开户的一直没有跟期货
公司谈，根本就不知道这事的…

所以，如果手续费被收的很高，你需要跟你的期货公司谈谈了…

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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